

M O N S I E U R ,

*A. D. 1766/7*

**L**ES Directeurs de la Société d'Agriculture vous informent, qu'il est arrivé une quantité considérable de Chénevis (ou graine de Chanvre) que le Gouverneur a fait venir pour établir en Canada cette Culture. Comme il doit en résulter un très-grand avantage pour cette Province, nous nous flattons, Monsieur; que vous voudrez bien prêter votre assistance pour faire passer au peuple cette information. La graine est entre leurs mains pour être distribuée gratis à toutes personnes qui seront recommandées par Messieurs les Curés & qui promettront de la cultiver.—C'est pourquoi vous aurez la bonté, Monsieur, d'assembler les notables Cultivateurs de votre Paroisse, afin de les instruire de la bienveillance de Sa Majesté & du désir du Gouvernement, qu'ils s'attachent à la Culture du Chanvre; ainsi que du profit qui leur en résultera par le haut prix que le Gouvernement a publié qu'il en donnera; Vous aurez aussi pour agréable de transmettre par lettre adressée au Secrétaire de la Société, les noms des habitans qui désirent en semer, ainsi que la quantité de graine que chacun entreprendra de cultiver, & que votre information soit donnée d'ici au ter. de Septembre prochain.

Le désir du Gouvernement, d'introduire en cette Province la culture du Chanvre, est plus particulièrement manifesté par les publications par Ordre de Son Excellence le Très-Honorable LORD DORCHESTER qu'on vous adresse de nouveau ci-annexées, & que l'on vous prie, Monsieur, de vouloir bien recommander à vos Paroissiens.

J'ai l'honneur d'être;

M O N S I E U R ;

Votre très-humble Serviteur,

( PAR ORDRE )

JOHN M'KINDLAY, *Stc.*

A MONTREAL, 26 JUILLET, 1791.

*A Monsieur,  
Monsieur Pélégat,  
Curé de la Paroisse  
de Beaufort*